

先週の金曜日は学校公開日でした。いつも以上にはりきって授業をうけている姿がたくさん見られました。今週もがんばっていきましょうね。

9月に入って天気の様子を発表する気象庁というところが、9月の予想を発表しました。

この先の1か月の気温はいつもの年以上に高くなるようです。さらに、じめじめした感じのことを湿度といいますが、湿度も高くなるようです。

気温が高く、湿度が高い時には熱中症になりやすくなります。運動会の練習が始まっている学年もあるので、いつもよりも多く動くことがあります。たくさんの方々がかわくことがあると思うので、水やお茶はたくさん持ってくるようにしましょう。

そして、運動をする時にはマスクをはずすので、マスクをはずしている時には、特に友だちとの距離をあけたり、しゃべらないようにしたりするなど、感染症対策もしっかりとしてくださいね。

また、台風が多い季節でもあり、天気が急に変わることもよくあります。朝は晴れても急にわか雨が降ってくることもあります。その降り方も以前よりもはげしくなっています。できるだけ、天気予

報を確認してから登校した方が良いと思います。雨が降りそうな時は傘を忘れないようにしましょうね。まだまだ暑い日が続きますので、体調管理をこれからもしっかりとしていきましょう。